



Oposición en la Permanente propone comisión para que investigue intervención del Ejecutivo en elecciones

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- Durante la sesión de la Comisión Permanente del Congreso, las bancadas de oposición denunciaron haber enfrentado una elección de Estado. Xóchitl Gálvez, ahora senadora del PAN, propuso un Punto de Acuerdo para crear una comisión que investigue la intervención del Ejecutivo en el proceso electoral. En respuesta, las bancadas de Morena y aliados exigieron a la oposición no regatear la victoria de Claudia Sheinbaum y aceptar su derrota.

<https://drive.google.com/file/d/1-IZ14aosYte3oAqTaA8BJ3mQ5wYXzlou/view>